



santé  
famille  
retraite  
services

## La Mutualité Sociale Agricole de Franche-Comté

vous  
informe

### SERVICE EN LIGNE

#### Changement de situation, prévenez-nous en ligne

Vous pensez que signaler un changement de votre situation c'est une galère, avec plein de paperasse à faire ? Simplifiez votre démarche sur internet grâce au service en ligne « Déclarer un changement de situation ».



Votre situation personnelle a évolué récemment : mariage, naissance, déménagement, modification de votre activité professionnelle... Il est important de prévenir la MSA de tous ces changements, pour une bonne mise à jour de vos droits.

Faites le choix de la tranquillité sur internet en quelques clics :

- joignez vos pièces justificatives en ligne en remplissant votre demande,
- enregistrez votre demande pour la finaliser plus tard si besoin,
- échangez rapidement avec la MSA pour bénéficier éventuellement de nouvelles prestations ou éviter d'avoir un trop perçu à rembourser,
- mettez à jour votre dossier facilement,
- recevez un accusé réception et suivez en ligne l'avancement de votre dossier.

Déclarez votre nouvelle situation  
sur [franchecomte.msa.fr](http://franchecomte.msa.fr)

Dans Mon espace privé > Rubrique Mes services >  
Famille, logement

## Concours

### Appel à projet jeunes MSA

Le 26 février, la MSA de Franche-Comté a signé la convention de l'Appel à projet jeunes.

Depuis 2000, l'Appel à projets jeunes de la MSA a pour objectif de soutenir les initiatives portées par des jeunes du milieu rural. Reflet de la politique d'action sociale de la MSA en direction de la jeunesse, il encourage leurs initiatives et leur prise de responsabilités et contribue à la qualité de vie en milieu rural, à l'animation des territoires ruraux et au développement du lien social.

Pour l'édition 2020-2021, la MSA de Franche-Comté a organisé un concours local.

Quatre groupes ont présenté leurs initiatives à un jury composé de deux administrateurs MSA ainsi que la référente jeunesse du service Action sanitaire et sociale.

Deux projets ont particulièrement séduit le jury



L'APPEL À PROJETS JEUNES DE LA MSA

et ont remporté les « prix coup de cœur » récompensés par des bourses de 1 000 €, un ticket pour concourir au concours national le 22 mars à Paris et pourquoi pas pour remporter l'une des 15 bourses de 1 500 € à 2 500 €. On croise les doigts !

Deux bourses de 400 € et 100 € ont également été attribuées aux deux autres projets : « Color Run » : course colorée familiale organisée à Champagny (70) et « Les vétérinaires, indispensables pour l'agriculture » : projet porté par des élèves du lycée agricole Granvelle (25).

Au-delà de son soutien financier, la MSA apportera son savoir-faire et sa connaissance des territoires ruraux pour contribuer à la réussite de ces projets.

#### Projet n°1 : Streel, la musique solidaire pour tous en milieu rural

Trois musiciens talentueux et solidaires de 16 et 17 ans proposent de permettre aux habitants de leurs petits villages de Haute-Saône d'accéder à des concerts. Un esprit de partage et une volonté de dynamiser les territoires ruraux.

#### Projet n°2 : concert inclusif

Ils ont entre 13 et 18 ans et sont engagés sur leur territoire. Ils souhaitent proposer à des personnes en situation de handicap de participer à des ateliers musicaux, puis à un événement à Lavigney (70) au mois d'août. Solidarité et maturité sont au rendez-vous.

## Interview

### Questions à Arnaud du groupe Streel

Arnaud a 16 ans et fait partie du groupe Streel avec Léo et Jérémie.

■ MSA : Comment s'est formé ton groupe ?

Arnaud : Nous avons fait connaissance au collège et nous avons la passion de la musique en commun. Nous avons décidé de monter un groupe pour faire des concerts dans des communes de la Haute-Saône.

■ MSA : Depuis combien de temps faites-vous de la musique ?

Arnaud : Nous avons commencé il y a deux ans.

■ MSA : Peux-tu nous présenter votre projet ?

Arnaud : Notre projet consiste à monter des concerts dans des petites communes qui n'ont pas beaucoup d'événements pour attirer du monde et dynamiser les territoires ruraux. Nous allons également proposer aux communes d'associer une cause importante à chaque concert comme la lutte contre le cancer. Par la suite, nous aimerions être rejoints par d'autres groupes pour faire des mini-festivals dans les campagnes.

■ MSA : Aviez-vous déjà cette idée avant l'appel à projets de la MSA ?

Arnaud : Oui, nous avons déjà commencé à penser à faire des concerts dans des communes mais nous n'avons pas un matériel qui nous permet de jouer dans des espaces ouverts ou dans des grandes salles. L'aide de la MSA reçue dans le cadre de l'appel à projet va nous permettre d'acquérir le matériel nécessaire pour le faire.